## La voix de l'Opposition de gauche

Messages révélateurs des valets zélés au représentant du Nouvel ordre mondial, à son "excellence" Obama. Le cynisme en prime.

## 08, 11,2012

«Je vous adresse, au nom de tous les Français et en mon nom personnel, mes plus chaleureuses félicitations»: c'est par ces mots que François Hollande a félicité ce mercredi Barack Obama pour sa réélection à la Maison blanche. Dans une lettre adressée à «son Excellence Monsieur Barack Obama, Président des Etats-Unis d'Amérique», le Président a salué un «moment important pour les Etats-Unis mais aussi pour le monde».

Le premier secrétaire du PS Harlem Désir a jugé dans un communiqué que la victoire de Barack Obama était «une grande victoire pour les forces progressistes qui se battent aux Etats-Unis pour plus de justice fiscale, la protection sociale, les réformes de société comme le droit au mariage pour tous, la coopération internationale et la paix face à la droite ultra réactionnaire qui soutenait le Républicain Mitt Romney».

Le ministre de l'Economie Pierre Moscovici a lui «salué avec grand plaisir» la réélection de Barack Obama, jugeant sur RTL que c'est «une excellente nouvelle pour les États-Unis, pour le monde, pour l'Europe et pour les relations franco-américaines».

Arnaud Montebourg s'est réjoui à sa façon de la victoire d'Obama, en louant son «volontarisme politique» qui a été «un des déterminants». «Nous nous en inspirons à chaque instant pour défendre nos emplois, défendre notre industrie», a expliqué le ministre du Redressement productif sur BFM TV. 20minutes.fr 07.11

Les plus de 40 millions d'Américains privés de tous droits sociaux apprécieront le cynisme de cette pourriture, ainsi que les millions qui ont perdu leur logement ou maison ou encore les 10 à 18% de travailleurs au chômage, le tout au "nom de la justice sociale!

Au moins cela a le mérite d'être clair, ils rivalisent de soumission et de flatteries envers celui qui a poursuivi à la lettre la politique ultra réactionnaire de G. Bush, l'assassin des peuples libyen, syrien, palestinien, afghan, irakien, etc. Et américain ne l'oublions pas.

Lui non plus il n'a pas tenu une de ses promesses de campagne, il y a quatre ans, fermer Guantanamo Peu importe, Hollande vient d'augmenter la TVA après avoir promis il y a six mois à peine qu'il n'y toucherait pas s'il était élu, ils sont tous aussi pourris, voilà la vérité. A bas le PS, à bas le gouvernement des nantis!